

Propone el PRI cambiar "de tajo" las políticas de desarrollo (El Financiero 14/05/10)

Propone el PRI cambiar "de tajo" las políticas de desarrollo (El Financiero 14/05/10)(Claudia Alcántara) Viernes, 14 de mayo de 2010 . México continuará siendo "vulnerable" a la ciclicidad financiera mundial, de no definirse una política de desarrollo económico integral y un plan de trabajo a diez años, advirtió Ildelfonso Guajardo, presidente de la Comisión de Economía de la Cámara de Diputados. Por ello, dijo, el grupo parlamentario del PRI no esperará "a que los grandes temas políticos lleguen a consensos entre partidos divergentes", sino que comenzará a ejecutar acciones para avanzar en la agenda económica del país. Al participar en la inauguración del Quinto Foro de la Asociación Nacional de Abarroteros Mayoristas (ANAM), el legislador afirmó que si no se aprovecha la crisis actual para cambiar "de tajo" las políticas públicas en materia económica, "en el futuro se repetirán los errores del pasado". Consideró que el país no puede estar a expensas, una vez más, de lo que ocurra en el plano económico internacional, que puede "traer consecuencias reales y severas en las familias mexicanas". En ese contexto, expuso, el Partido Revolucionario Institucional definirá cinco campos básicos para hacer cambios en el marco legal, y con ello "relanzar la política de desarrollo económico en el país". Destacó que el primer paso ya se dio con la reforma de fondo a la Ley de Competencia Económica, aprobada por la Cámara de Diputados el 28 de abril, y que esperan que sea avalada por el Senado. Luego harán lo propio con la iniciativa de Ley de Banca de Desarrollo, que hoy es "cara e ineficiente, y resulta ser más burocrática que la banca comercial. De ahí la urgencia de convertirla en un motor con tres rubros: empresarial, agrícola, y para proyectos de infraestructura". También buscarán plantear una reforma fiscal, no sólo en la parte de impuestos, sino también en simplificar el régimen fiscal. Por otro lado estarían realizando acciones para fortalecer el terreno educativo e incentivar la innovación tecnológica. Urgen cambios en la forma de ejecutar el gasto público, dado que al día de hoy no hay proyectos de gran visión, y la clase empresarial mexicana necesita certidumbre en la política gubernamental a corto, mediano y largo plazos. Es fundamental tener una visión de país a largo plazo, sobre dónde queremos estar en diez años; de no ser así, los actores económicos tomarán decisiones con gran grado de incertidumbre, "que no permite el avance y la eficiencia del país".